

Ernst Fraenkel

La guerra de Argelia: el crepúsculo del imperio

Arte TV Francia 2022

1 de noviembre de 1954: Brahim, conductor de autobús, es testigo del asesinato de dos pasajeros en la región montañosa de Aurès, en Argelia. El atentado, perpetrado por el Frente de Liberación Nacional argelino, es uno de los muchos que tienen lugar ese día en la colonia francesa. Una fecha que marcó el inicio de una guerra amarga y sangrienta, que supondría el fin de la Argelia francesa, colonia desde 1830.

La guerra de Argelia se compone de seis episodios, con un total de 315 minutos de duración.

11 7 2022